



Distinciones para un historiador

Nacido en Santiago el 27 de diciembre de 1894 y, en consecuencia, próximo a cumplir 89 años de edad, el vicealmirante don Juan Agustín Rodríguez Sepúlveda ha sido objeto de diversas distinciones de parte de la Revista de Marina.

La Revista de Marina, como bien lo recordó el almirante durante la entrega de los galardones en su residencia de Viña del Mar, fue fundada hace 98 años, en 1885, como un órgano del Círculo Naval, que presidía el entonces capitán de navío don Luis Uribe Orrego, escritor de temas navales e históricos al igual que el homenajeado.

El almirante Rodríguez es de todos conocido y admirado por sus artículos históricos, patrióticos, estratégicos y de límites, los que por más de cincuenta años ha publicado en esa importante revista de la Armada Nacional y en este diario, "El Mercurio" de Valparaíso.

Es, además, autor de varios libros llamados a servir de textos de con-

sulta y guía no sólo dentro de los institutos armados, sino que para toda persona que deseé documentarse ampliamente. Citamos sus obras: "Manual de Meteorología", "Crónicas Nacionales y Navales", "Chile en el Canal Beagle y mares australes", "Patrício Lynch, vicealmirante y general en jefe", "Vida militar de O'Higgins", algunas de ellas con dos ediciones a su haber.

Heredó de su padre, el general de Ejército don José Agustín Rodríguez, la vocación o'higginista; del hogar de su progenitor, iluminado por la presencia de su madre, la señora Victoria Sepúlveda, las virtudes cristianas que le adornan, la corrección y el pundonor.

Retirado del servicio de la Armada Nacional, a la cual ama entrañablemente y a la que sirvió con dedicación por más de cuarenta años cumpliendo con importantes destinciones, entre ellas la de Director de la Escuela Naval, Comandante en Jefe de la Escuadra y de la Primera

Zona Naval, el almirante ha continuado a su servicio espiritualmente.

El amor que ha profesado siempre a su patria y su bandera, convirtió su pluma en ardiente defensora de los colores patrios, de sus legítimos derechos y soberanía.

Es presidente honorario del Instituto O'Higginiano de Valparaíso, miembro del Instituto de Conmemoración Histórica, Director Honorario de la Sociedad Geográfica de Chile; pero, sencillo y afable, recibió con modestia y emoción los diplomas de "colaborador entusiasta" y "Colaborador emérito" y el pergamo y galvano por su calidad de "colaborador de mérito" con que la Revista de Marina y la Academia de Guerra, de la cual depende la prestigiosa publicación, lo distinguieron.

Justa recompensa. Merecidos galardones para un escritor e historiador de nota y un patriota ejemplar.

Adolfo Simpson T.

Distinciones para un historiador [artículo] Adolfo Simpson Trostel.

Libros y documentos

AUTORÍA

Simpson Trostel, Adolfo, 1925-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Distinciones para un historiador [artículo] Adolfo Simpson Trostel.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)